CARTA DE ORACIÓN FAMILIA ZAMORANO

PREDICANDO EL EVANGELIO A LOS GRUPOS ÉTNICOS EN SU PROPIO IDIOMA

Vayan a toda criatura:

Les dijo: Vayan por todo el mundo y anuncien las buenas nuevas a toda criatura. Marcos 16:15

Pastores, hermanos, promotores, intercesores y amigo le agradecemos por sus oraciones y ofrenda que nos sostienen en el país de nuestro llamado.



En lo Ministerial:

A mediado del mes julio se concretó la exposición de los alumnos de la

escuela básica de movilización misionera en Iquitos Loreto, para graduarse tenían que presentar un proyecto anual desarrollándose en su Iglesia local, de los 37 que comenzaron el año pasado 15 se presentaron para exponer su proyecto que están desarrollando en su iglesia.

Este mes de agosto se estarán graduando y serán parte de la red de misiones nacional.

Proyecto Pablo Timoteo: comenzamos a trabajar nuevamente con el proyecto que es levantar cuatro iglesias entre los Kichwas del Rio Napo, grupo étnico no alcanzado y muy hostil y resistente al evangelio,

tenemos un lindo desafío, que con sus oraciones el poder de nuestro

Señor Jesucristo será más que posible.

La necesidad de un bote es de prioridad para poder entrar, como muchos de ustedes saben viajamos para ver un bote y dejar un adelanto del 40%. quedo pendiente un 60%





Lo que se viene ministerialmente:

En este mes de agosto estamos viajando a Uripa con oralidad, se estarán compartiendo los talleres del seminario Bíblico de oralidad par los pueblo quichuas.

En este mismo mes de agosto se está llegando Abancay para preparar los futuro Maestro de Oralidad para el seminario Bíblico que ya se estableció en dicha ciudad.

El 24 de agosto se estarán graduando los 15 alumnos de la Escuela Básica de Movilización Misionera.

El 27 al 28 de agosto se estará llevando a cabo la preparación de maestro de oralidad en Cajamarca, donde ya se estableció el seminario bíblico de oralidad.

Familia:

Vania: Comenzamos con la más hermosa de la familia, como mucho de ustedes lo saben comenzó este mes con un derrame de sangre en uno de sus ojos, por falta de las jotas en Gel que utiliza para los ojos seco, estas gotas la traemos de argentina porque son sin conservante y en Perú no se consiguen, hoy llegaron las gotas gracia a la colaboración de pastores y hermanos de argentina que se la hicieron llegar a Claudia.

El oftalmólogo le está pidiendo que se realice un estudio completo para descarta, hipertensión, presión ocular u otros.

Hannah: En este mes de Julio cumplió 2 años de vida su misionerita, esta hermosas y llena de vida.

David: Continua con sus controles de sus dientes como mucho de ustedes saben, y es un excelente alumno, muy inteligente, estudioso y pensante, cada día nos sorprende con sus preguntas e inquietudes.

Hay cuatro cosas que podés hacer para que toda criatura pueda conocer la buenas nuevas de Jesús.

La primera con tu oración, que Dios continúe dando fuerza, estrategia y sabiduría para predicar a toda criatura.

La segunda con tu economía ofrendando o realizando un compromiso económico para que podamos llegar a toda Criatura.

Tercero con tu vida, puedas acompañarnos en tus vacaciones o pidiendo licencia en tu trabaja para acompañarnos a predicar a toda Criatura.









Cuarta compartir nuestra carta de oración con tus amigos de Facebook, Whatsapp, Instagram, grupos de espiga, grupos pequeños, Departamento de Misiones, Escuela Bíblica, cartelera de la iglesia, programas Radiales y TV.

Motivo de Oración:

Por el seminario Bíblico de oralidad que estaremos entrando a Uripa y a Abancay, son camino sinuoso, peligros y altura, muchas horas de viaje, protección y cuidado de Dios.

Por el proyecto pablo Timoteo, en especial por la compra del bote, por el 60 % que nos falta, provisión, es para entrar a las etnias Kichwas, pueblo no alcanzado.

Por la graduación de los 15 estudiante de la escuela básica de movilización misionera, que comience un gran mover en desde Iquitos al mundo.

Por él estudió que tiene que realizarse Vania, provisión.

Por la salud de mi padrastro Banega, sanidad completa y fortaleza para mi mare.

Por la familia Zamorano, salud, física y espiritual y más iglesia que apoyen el proyecto.



Contando Historia de Jesús: le saludamos familia Zamorano, familia 4x4, su enviado.

Nuestro Wasap si quieres recibir nuestra carta de oración y videos directo a su celular Eduardo Zamorano +51955848188 gracias.

Si quiere ser parte de este proyecto haga llegar su ofrenda:

Opciones para enviar su ofrenda o traer personalmente a nuestra oficina, en:

②Av. Rivadavia 4152 (C1205AAN) - Ciudad Autónoma de Buenos Aires, de lunes a viernes de 8:00 a 16:00 hs. Por depósito bancario En Banco Río, Cuenta Corriente, Sucursal 055 № de cuenta 1255/7, a nombre de Unión de las Asambleas de Dios. Por giro postal o Cheque a nombre de Unión de las Asambleas de Dios, Rivadavia 4152 (C1205AAN), Capital Federal.

-Por Transferencia Bancaria de no contar con ningún Banco Santander Río en su zona o región, puede realizar una transferencia desde el Banco que haya en su lugar, hacia el

Banco Santander Río (Cuenta Corriente, Sucursal 055 № de cuenta 1255/7, Unión de las Asambleas de Dios).

- Para realizar esta transacción, precisará los siguientes datos. CBU: 07 200 557 – 20 000 000 125 572 CUIT 30-53803502/1. Mandar copia del comprobante al correo del DNM, recibos@dnmargentina.org, Tel: 5411-4958-5095/5195 o por Fax 49585677 y decir que es para el Proyecto de Eduardo y Vania Zamorano, Traducción Bíblica en Audio entre los grupos Étnicos, País Perú.

Mi correo: eazaguila@yahoo.com.ar y mi número telefónico ,En Facebook me podes ubicar introducir Eduardo Zamorano y me mandas la invitación hay muchas más fotos y videos, de mi labor.